



lunes 23 de junio de 2025

Lourdes Moreno Aragón será la Regidora de la Real Feria de Agosto de Antequera del año 2025

El alcalde Manolo Barón y la teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, confirman el nombramiento de Lourdes Moreno Aragón como Regidora de la Real Feria de Agosto de Antequera 2025. Una mujer profundamente vinculada a la ciudad, apasionada de sus tradiciones y con una dilatada trayectoria educativa y vocacional al servicio de la enseñanza.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, confirman el nombramiento de Lourdes Moreno Aragón como la próxima Regidora de la Real Feria de Agosto de Antequera en su edición de 2025.

Con este nombramiento, el Ayuntamiento de Antequera pone en valor el compromiso con las raíces, la vocación de servicio y el amor profundo por la ciudad que encarna Lourdes Moreno.

Antequerana de nacimiento y de corazón, con ascendencia materna lucentina, se define como “amante de las tradiciones y defensora a ultranza de esta noble ciudad”, cualidades que la convierten en una representante idónea para asumir esta figura de especial relevancia durante la Feria.

Maestra por vocación y corazón, Lourdes Moreno desarrolla en la actualidad su labor educativa en el CEIP Félix Rodríguez de la Fuente de Bobadilla Estación, donde ha ejercido durante más de una década como directora y en la actualidad como jefa de estudios. Considera este centro como su segunda casa, entregándose a él con la misma pasión y entrega con la que afronta cada reto personal y profesional.

Madre de dos hijos, Antonio y Pablo, a quienes define como “sus motores en tantas vicisitudes que la vida plantea”, Lourdes se considera una mujer luchadora, trabajadora y comprometida con los proyectos que la vida le pone por delante. Su entorno más cercano, formado por una familia y amigos a los que considera un pilar fundamental, es también parte esencial de su fuerza y motivación.

Desde el Ayuntamiento se ha querido destacar el carácter humano y cercano de Lourdes, así como su profundo conocimiento y amor por las tradiciones antequeranas. Su designación como Regidora será oficializada en el marco del acto oficial del Pregón de Feria, en la noche del próximo 20 de agosto.

El Ayuntamiento felicita a Lourdes Moreno por este nombramiento, convencido de que ejercerá el papel de Regidora con el mismo cariño, responsabilidad y entrega con el que ha afrontado siempre sus labores profesionales y personales.

